## Pressemitteilung



Nr. 141 / 29. Juni 2017

## Einladung an die Medien: Landtagspräsident Schlie empfängt Botschafterin beim Heiligen Stuhl Annette Schavan

Die deutsche Botschafterin beim Heiligen Stuhl und ehemalige Bundesministerin Annette Schavan besucht am kommenden Dienstag den Schleswig-Holsteinischen Landtag. Die Botschafterin besichtigt das Landeshaus, trägt sich in das Gästebuch des Landtages ein und trifft Parlamentspräsident Klaus Schlie zum politischen Gespräch. Am Nachmittag ist Annette Schavan als Ehrengast zum ersten Sommerfest im Garten des Erzbischöflichen Amtes in Kiel geladen.

Zum Fototermin und zur Eintragung in das Gästebuch am

Dienstag, 4. Juli, 12:30 Uhr im Foyer des Landeshauses, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel

sind Vertreterinnen und Vertreter der Medien herzlich eingeladen.